



Les mois d'été ont été plus chauds que jamais...

Mais heureusement chez nous, ce changement climatique n'a produit ni inondations, ni incendies comme ailleurs... Autre chaleur aussi à laquelle nous avons échappé: celle des conflits tragiques, dont tant de nos frères humains sont aujourd'hui victimes.

* * *

Remercions Dieu de nous avoir ainsi épargnés et parlons d'une tout autre chaleur, celle qui nous permet d'enregistrer une série de vocations sacerdotales, fruit des langues de feu de l'Esprit !

Une dizaine de prêtres ont terminé cet été leurs études au Grand Séminaire Ste Anne pour le service de nos Eparchies. Celle de Damas en compte cinq, à notre plus grande joie. Dieu en soit mille fois loué !

* * * * *

Vous pourrez lire aussi, chers lecteurs, dans le présent numéro du Lien, les nouvelles de notre Synode très chaud cette année vu le problème de Galilée, et celles de plusieurs anniversaires célébrés ici et là, jusqu'au presque deuxième millénaire de Saint Paul (68 - 1998).

Que la *sainte* chaleur soit nôtre tous les jours de notre vie !

*Raboueh,
En la fête de la Nativité de la Vierge,
le 8 septembre 98*

*+ Maximos IV
Patriarche*